

BERITA TERBARU

Songsong Ramadhan, Bupati Way Kanan Hadiri Peresmian Gedung TQ Pondok Pesantren Raudlatul Muta'alimin

AftisarPutra - WAYKANAN.BERITATERBARU.CO.ID

Mar 13, 2023 - 21:43



Dokpim.wk: Bupati Way Kanan Hadiri Peresmian Gedung TQ Pondok Pesantren Raudlatul Muta'alimin

Way Kanan - Bupati Way Kanan Hi. Raden Adipati Surya, menghadiri acara Songsong Ramadhan 1444 Hijriyah dan Peresmian Gedung baru TQ Pondok Pesantren Raudlatul Muta'alimin di Kecamatan Kasui, Senin, 13 Maret 2023.

Hadir juga Pimpinan dan para kyai serta ustadz Pengasuh Pondok Pesantren Raudlatul Muta'alimin, Staf Ahli Bupati Bidang SDM, Asisten I, Kepala OPD, Kepala Bagian Setdakab Way Kanan, Camat Kasui, Forkopimcam, Tokoh Agama, dan Tokoh Masyarakat serta Para Santri.

Bulan suci ramadhan merupakan bulan yang penuh rahmat dengan berbagai kelebihan dan keutamaan yang besar, karena merupakan bulan yang penuh dengan keberkahan. serta menjadi semakin indah dan bermakna bagi seluruh umat

islam, apabila bulan suci ramadhan dimaknai pula sebagai kesempatan untuk saling memaafkan, saling memberi hormat, sekaligus sebagai wahana pembaharuan diri melalui pikiran dan tindakan yang mulia, yang teraktualisasi nyata melalui perbuatan amal, seperti memberikan sedekah kepada fakir miskin, memberi bantuan kepada orang-orang yang tertimpa bencana dan yang membutuhkan pertolongan, serta perbuatan baik lainnya.

"saya juga mengucapkan selamat dan menyampaikan apresiasi yang setinggi-tingginya, kepada Pondok Pesantren Raudlatul Muta'alimin, yang hari ini telah menyelesaikan pembangunan gedung barunya, gedung ini merupakan salah satu wujud komitmen pondok pesantren, dalam upayanya membangun Sumber Daya Manusia yang unggul dan berakhlakul karimah."ucap Bupati Adipati.

Lebih lanjut Bupati berharap agar Momentum ini hendaknya mampu membangkitkan semangat seluruh jajaran pengasuh dan pengurus pondok pesantren, dalam membangun pondasi moral dan spiritual para santri, sebagai kader penerus bangsa yang beradab dan berkarakter Qur'ani.

"Selaras dengan itu saya berharap, gedung ini akan menjadi pusat kegiatan yang positif, serta lokasi pusat penyebaran nilai-nilai keislaman yang damai, mengutamakan kerukunan dan menguatkan paradigma bahwa Islam adalah agama yang rahmatan lil'alamin."harap Bupati.

Iya juga mengajak untuk terus Kobarkan semangat kebersamaan dan gotong royong, kepedulian terhadap sesama, dan saling bahu-membahu dalam situasi apapun.

"Semoga Allah SWT memberikan berkah dan kemanfaatan bagi seluruh jajaran pengasuh, pengurus, santri, dan segenap masyarakat di sekitar Pondok Pesantren Raudlatul Muta'alimin melalui dibangunnya gedung ini."tutup Bupati.(tr)